

nouvelles

Eaux-Vives

Passage de la Marche mondiale le 9 novembre à Genève

Première Marche mondiale pour la paix et la non-violence



Des milliers de personnes participeront dans le monde.

Saviez-vous que 10% seulement du budget mondial de l'armement pourrait résoudre la faim dans le monde? Pourtant les guerres et la course à l'armement perdurent encore et encore... La Marche mondiale pour la paix et la non-violence a pour objectif la mobilisation d'un maximum de personnes afin qu'une conscience globale ouvre la voix à une véritable culture de paix et de non-violence

dans le monde entier. Des milliers de personnes participeront à cet événement majeur qui a pris le départ le 2 octobre à Wellington en Nouvelle-Zélande, date anniversaire de la naissance de Ghandi et déclarée Journée internationale de la non-violence par les Nations Unies, et finira le 2 janvier 2010 à Punta de Vacas en Argentine. De l'été torride à l'hiver sibérien, elle parcourra 160 000 km au total:

6 continents, 90 pays et 300 villes seront traversés en 90 jours par une équipe permanente de 50 à 100 personnes!

Près de chez nous

Le 8 novembre au soir, deux équipes arriveront l'une d'Allemagne et l'autre des Balkans. La marche genevoise

(suite en page 2)

Première Marche mondiale pour la paix et la non-violence (suite de la page 1)

tenue à l'occasion de cet événement est prévue le 9 novembre. Une conférence de presse au Club genevois de la presse est prévue à 10 h en présence du porte-parole de la marche, Rafael de la Rubia. A 11 h, aura lieu le rassemblement du public sur la place de Neuve, d'où partira une heure plus tard un cortège, escorté par la police en rollers, qui défilera jusqu'à la place des Nations où une personnalité prendra la parole. Entre 13 h et 14 h, toujours à la place des Nations, une conférence de presse et plusieurs débats auront lieu. Entre 14 h et 16 h, une collation pour les marcheurs, ainsi qu'une rencontre individuelle avec la presse sont prévus au Centre international de Varembe. C'est en fin

d'après-midi que les marcheurs reprendront la route en direction de l'Italie.

Avec qui?

L'organisation internationale Monde sans guerres a lancé l'initiative de la Marche mondiale. Mais la manifestation inclut aussi de nombreuses associations telles que Mayors for Peace, Ghandi International, Abolition 2000, Nuclear Age Peace Foundation, et notamment en Suisse, Graine de Paix, OSAR, Association suisse des civilistes, le Réseau humaniste etc. Des personnalités du monde de la science, avec notamment Edgar Mitchell, de la culture, avec Pedro Almodóvar, et du sport avec David Nalbandian, participent

aussi à ce rassemblement. Sans oublier Le dalai-lama, Adolfo Pérez Esquivel ou encore Federico Mayor Zaragoza. Enfin, la marche prend surtout part grâce aux milliers de personnes comme vous et moi qui participeront à l'événement. Il est grand temps de participer au désarmement nucléaire à l'échelle mondiale et la Marche mondiale nous en donne l'occasion! Marchons ensemble le lundi 9 novembre à Genève!

Oriane Liégé

La journée du 9 novembre
Rassemblement place de Neuve à 11 h
Pour plus d'informations:
www.theworldmarch.org
www.planetpositive.org/marche_mondiale_paix/